## AJE reclama más estabilidad para crear y desarrollar empresas

J. Y.

epresentantes de
AJE en Castilla-La
Mancha, encabezados por el presidente regional, Javier
Moncada, han participado en
el XII Congreso Nacional de
AJE que este año se ha celebrado en Barcelona.

La petición expresa a los representantes de la Administración para que procuren mayor estabilidad y condiciones que hagan posible el nacimiento y desarrollo de nuevas expresas ha sido una de las peticiones de este congreso en el que han participado entre otras autoridades la presidenta de la comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre y el conseller de Economía y Hacienda catalán.

AJE ha aprovechado la celebración de este encuentro de jóvenes empresarios para para recordar a los responsables públicos que «no queremos subvenciones, lo que queremos de la

Administración y de los políticos es que se centren en nuestra problemática real, de cada día».

El presidente de AJE se refería a la necesidad de tener mayor acceso a la financiación, a los viveros de empresa donde poder empezar nuevos proyectos empresariales, nuevas líneas de avales a través de las SRG públicas y capital de riesgo a medida. Además, ha reclamado a la Administración mayor confianza en los jóvenes emprendedores «igual que cada vez se confía más en nosotros para formar parte de las cámaras de comercio y de las patronales». El XII Congreso Nacional de Jóvenes Empresarios ha estado organizado por AJE Confederación en colaboración con Asociación de Jóvenes Empresarios de Cataluña.

Esperanza Aguirre destacó que la misión de un gobierno es generar un marco de confianza donde las empresas puedan invertir en el territorio. El Conseller de Economía y Finanzas

de la Generalitat de Cataluña, Antoni Castells, ha destacado la capacidad de Cataluña para crear proyectos empresariales y la necesidad de generar una sociedad que aprecie los valores empresariales como la libertad, asumir riegos, el esfuerzo y la responsabilidad.

## Comisión ejecutiva

Por otro lado, la Comisión Ejecutiva de AJE Castilla-La Mancha mantuvo recientemente una reunión en su sede regional de Ciudad Real en la que además de revisar y sacar adelante toda una serie de proyectos de cara al nuevo curso, estudió sus aportaciones a lo que habrá de ser la anunciada Factoría de Emprendedores, a cuya gestación ha sido invitada la organización.

En este encuentro, encabezado por el presidente regional,
Javier Moncada, los presidentes y vocales de las diferentes
asociaciones que integran
AJE Castilla-La Mancha expusieron sus puntos de vista al

respecto, sus expectativas y valoraciones de lo que entienden debiera ser ese ambicioso proyecto anunciado por José María Barreda de Factoría de Emprendedores.

La experiencia de AJE como promotora de vocaciones empresariales y mas de diez años prestando ayuda diaria y directa a los jóvenes que quieren poner en marcha su propia empresa, convierten a esta organización empresarial en referente inevitable a la hora de relacionar las necesidades mas imperiosas que existen en la actualidad para poner en marcha nuevas empresas y la necesidad de sembrar la cultura empresarial entre los jóvenes.

La red de viveros de AJE, una iniciativa que también ocupó buena parte de la reunión de la ejecutiva regional de AJE, se convierte igualmente en aliado de estas ideas. De hecho, AJE Albacete cuenta con gran experiencia al haber puesto en marcha su vivero hace varios años.



Extrusiones Toledo estrena factoría

Extrusiones de Toledo ha inaugurado su nueva factoría en el polígono industrial de Toledo. Al acto acudió la vicepresidenta segunda y consejera de Economía, María Luisa Araújo, que agradeció y felicitó a la empresa el esfuerzo que ha realizado en esta sociedad que en 2009 alcanzará una facturación de 60 millones de euros.

## La Cámara de Comercio de Toledo entregará sus premios el día 26 de octubre

TOLEDO. El presidente de la Cámara de Comercio de Toledo, Fernando Jerez, ha dado a conocer los nombres de las ocho empresas premiadas en la XX edición de Premios Cámara, entre los que resaltó el Premio Especial otorgado al Centro Coordinador de Trasplantes de Castilla-La Mancha, con el que pretenden concienciar a la sociedad de la importancia de la donación de órganos.

Los premios restantes se entregarán a la empresa Francisco Higuera Subiza, como Premio Comercio; la empresa Díaz Olivares López, galardonada con el Premio Industria; y el Premio de Calidad y Medio Ambiente fue a parar a la empresa Fac Seguridad.

Gres de La Mancha, recibi-

rá el Premio de Exportación; Premio Innovación ha sido para Encofrados y Material Auxiliar, y el de Turismo para la Oficina de Turismo de Talavera de la Reina del que, según resaltó Fernando Jerez, ha sido la primera oficina de la región en recibir el certificado «Q» de Calidad Turística que otorga el Instituto para la Calidad Turística Española.

El Premio Laura Heredero que reconoce la trayectoria personal de un empresario de Toledo, ha recaído en la figura de José Fernández Rodríguez, propietario de la imprenta La Moderna.

Los galardones se entregarán en un acto que se celebrará el próximo 26 de octubre en la Academia de Infantería de Toledo.